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Mesdames messieurs, 

Nous voilà donc au terme des quatre mois de débat public 

Je salue tous ceux qui y ont activement contribué : citoyens, militants associatifs, 
syndicalistes, entrepreneurs, agriculteurs, chercheurs personnels de l’État et des collectivités, élus... 

Je remercie le maître d’ouvrage aussi qui s’est plié à un exercice difficile et dont il a peut être 
découvert en cours de route les forte contraintes en temps . 

Je remercie la commission dans son ensemble, notre secrétariat général et l’équipe, tous les 
prestataires qui nous ont accompagnés. 

Nous avons travaillé globalement dans de bonnes conditions matérielles, nous tiendrons dans 
l’épure budgétaire qui nous était allouée, nous avons mobilisé toutes les modalités de contact avec le 
public qui étaient initialement prévues .  Nous  avons s u iv i  le  p lus  s crupu leus ement 
poss ib le les  questionnements qui nous avaient été suggérés par l’atelier préparatoire et les 
rencontres préalables 

Je crois pouvoir dire que le débat public sur le REGL a constitué une sorte d’événement démocratique 

régional, la presse en a d’ailleurs très largement rendu compte. 

Coincée entre deux séquences électorales, la période n’était pas a priori très favorable. 

La question a été posée à plusieurs reprises de savoir sil n’eût pas été préférable d’attendre la 
mise en place de l’équipe régionale à venir dans le contexte de la nouvelle organisation 
administrative. 

Il n’appartenait pas à la commission particulière de répondre à cette question 


